



第1号 令和 4年 4月25日
文責：校長 町田真裕

入学式 校長式辞より（抜粋）



第一中学校に入学する181名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。中学校の3年間は、自分を大切にし、周りの人を大切にしながら、他人と比べるのではなく、自分の良さを発見して、個性をみがき上げ、これからの中学校生活を生きぬくための基礎を固める時期です。

ここでみなさんに「幸せに生きるためにトレーニング」として、やってほしいことを3つお話しします。

1つ目は「好きなことに挑戦すること」です。

これからの中学校生活の中から、好きなことを見つけて、チャレンジして自分の長所を磨き、個性を伸ばしてほしいと思います。少し自分には難しいかなと思うことにも挑戦して、自分の力を伸ばせるように頑張ってみましょう。

2つ目は「勧められたことを頑張ってみること」です。

みなさんは、まだ自分では気づいていない良さがあります。大切なことは、先生や友だち、家族などから勧められた時に、挑戦してみようという勇気を持つことです。

最後は「チャンスを見逃さないこと」です。

これからみなさんの身の周りで起きた出来事、出逢う人たち、投げかけられる言葉、いいことも、悪いことも、楽しいことも、辛いことも、すべてが自分を成長させるチャンスなのです。そのことを通じて「何を学ぶか」ということが大事なのです。出逢いを大切にしてください。

また、不透明な時代を子どもたちが乗り切っていくために、私たち大人は、「転ばぬ先の杖」になるのではなく、転んだ時の起き上がり方を教えていく必要があります。多少の失敗や困難にめげず、前向きに生きることができる子どもたちを育てていきたいものです。

学校教育目標

英知 活力 気品～自律と尊重する心～

めざす生徒像

学ぶ喜びを感じ、深く思考を進めようとする生徒
自らの可能性を信じ、自らの行動を主体的に決定しようとする生徒
他者との違いを理解し、尊重しながら合意形成を図ろうとする生徒

めざす学校像

「自己決定」に基づいた主体性を土台とする学校
「合意形成」による相互理解・他者尊重を土台にした学校
「学ぶ楽しさ」に満ち溢れた学校

■ 入学式【4月8日（金）】

工藤昭広教育委員、大沼直和PTA代表、多くの新入生保護者の皆様にご臨席を賜り、令和4年度入学式を挙行いたしました。新入生代表のことばでは、蜂谷茉希さんが中学校入学の心境や今後の中学校生活の抱負を堂々と述べました。新入生181名を迎えた天童一中の今年度の活躍に期待が膨らむ入学式となりました。

■ 生徒会入会式【4月11日（月）】

生徒会入会式では、生徒会執行部より学校生活や生徒会活動等についての説明があり、最後に鉢花を手渡して歓迎しました。1年生は学校生活への希望を膨らませたことだと思います。



■ 安全教室【4月12日（金）】

1年生は、各家庭で点検していただいた自転車で、実際に路上を乗っての学習も行いました。春になり行動範囲も広がります。移動の際は、安全運転に努めるよう今後も指導してまいります。



■ 2, 3年生学年レク（運動公園）【4月12日（金）】

2, 3年生は、学年レクとして、運動公園の満開の桜のもとお弁当を食べ、団子を食べ、体を動かして春の1日を満喫してきました。



■ リモートによる授業参観、学年PTA総会【4月29日（金）】

今年の授業参観は、コロナ禍の状況を鑑み、リモートによる動画配信にチャレンジします。初めての挑戦ですので、不手際もあるかもしれません、ご了承ください。

私たちは、ものごとを「できる」「できない」で考えるのではなく、「やる」「やらない」で考え、今、できる精一杯の努力をする姿勢でいきたいと考えています。

また、午後からは学年ごとの総会となりますので、多くの保護者の皆様よりご来校をいただければと考えています。

今年度のPTA活動が本格的にスタートします。ご支援・ご協力をよろしくお願いします。

■ 東村山地区中学校駅伝競走大会【4月30日（土）】

地区中学校駅伝競走大会は、競技方法をタイムレースに変更し、4月30日に行います。県大会の予選を兼ねていますが、当日は、感染対策のため無観客での実施となります。

※ 修学旅行を変更します

5月に予定している第3学年の修学旅行について、1泊2日とし、行先を庄内方面等に変更します。

現在、内容等を検討していますので、ご理解をお願いします。

今年度も、コロナ感染状況等により、教育課程の変更が予想されます。詳細は学校ホームページでもお知らせしますので、ご確認ください。
学校ホームページ

<https://www.tendo1.jp>